

Anfrage zu Verkehrsdaten und Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in der Ritterstraße

Die Ritterstraße wurde vor ca. 2 Jahren als Fahrradstraße ausgewiesen. Uns ist bekannt, dass im letzten Jahr Verkehrsdaten erhoben wurden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung an:

Was sind die Auswertungsergebnisse bezüglich illegaler Durchfahrten und Geschwindigkeitsüberschreitungen in der Ritterstraße?

Welche Schritte plant die Stadtverwaltung, um die Verkehrssituation für Fahrradfahrende in der Ritterstraße weiter zu verbessern und eine wirksamere Verkehrsberuhigung zu erreichen?

Gibt es Pläne zur verstärkten Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmenden, insbesondere bezüglich des Überholverbotes von Fahrrädern in Fahrradstraßen?

Werden bauliche Maßnahmen, wie Poller oder veränderte Straßenführungen in Betracht gezogen, um die Fahrradstraße vor unberechtigtem Kfz-Verkehr zu schützen?

Inwiefern könnten zusätzliche Kontrollen zur Durchsetzung der Regeln beitragen?

Mit freundlichen Grüßen

Weitere Begründung mündlich.

Mainz, 13.03.2025 gez. Natascha Grünebach